

» Die Unterstützung von Kunst- und Kulturschaffenden ist uns ein wichtiges Anliegen. «

INHALT

04

EIN HAUCH VON HOLLYWOOD

Der Ausbildungsfilm von LSW und Stadtwerken Wolfsburg überzeugt mit starken Szenen.

06

NEUES AUS DEM DRUCKER

Erstaunlich, was ein 3-D-Drucker so alles erstellen kann.

08

HAUS DER KÜNSTE

Im früheren Amtshaus Meinersen ist seit 30 Jahren die Kreativität zu Hause.

11

LSW KLIMAGAS

Steigen Sie um auf unser klimaneutrales Erdgas-Produkt!

12

HELLE FREUDE

Tipps für eine gemütliche und effiziente Beleuchtung

14

DAS GELBE VOM EI

Zwei nicht alltägliche Rezepte, eines sogar vegan. Lassen Sie sich überraschen.

IMPRESSUM

LSW Magazin: Kundenzeitschrift der LSW Holding GmbH & Co. KG (Hrsg.), Heßlinger Straße 1 – 5, 38440 Wolfsburg, Telefon: 05361 189-0, Fax: 05361 189-3499

Redaktion: Jürgen Hüller, Birgit Wiechert (verantwortlich), Marco Misiti, Ilka Hildebrandt, E-Mail: kommunikation@lsw.de

In Zusammenarbeit mit Antje Kottich, Birgit Wiedemann und Andrea Melichar (Ass.), trurnit GmbH/Hamburg (Verlag), Friesenweg 5/1, 22763 Hamburg

Fotos: LSW, Joachim Lührs (Titel, 8–11) oder Fotonachweise auf den Seiten

Druck: hofmann infocom, Nürnberg

Jürgen Hüller,
Geschäftsführer
LSW Energie



DIE LSW FILMT!

Die Hauptdarsteller sind jedoch keine Hollywoodstars, sondern Auszubildende von LSW und Stadtwerken Wolfsburg. Sie übernehmen die tragenden Rollen im aktuellen Ausbildungsfilm beider Unternehmen. Der Videoclip ist das Herzstück unserer neuen Ausbildungskampagne, mit der wir die junge Generation elektrisieren möchten. Mit starken Bildern und einer packenden Story. Auf der Leinwand schicken wir unsere Nachwuchskräfte in ein Bootcamp, in dem sie fit für ihre Ausbildung gemacht werden. Da geht's ganz schön zur Sache, aber selbstverständlich gibt es ein Happy End!

Zu sehen gibt es auch einiges im Künstlerhaus Meinersen. Hier können junge, hochtalentierte Künstlerinnen und Künstler mit einem Stipendium ein Jahr lang ohne finanziellen Druck leben und arbeiten. Ein großartiges Projekt, das in der Coronazeit mehr denn je an Bedeutung gewinnt. Denn es sind die Kunst- und Kulturschaffenden, die mit am stärksten unter den mit der Pandemie verbundenen Einschränkungen leiden. Wie es dort zugeht, lesen Sie in unserer Reportage auf den Seiten 8 bis 10.

Lassen Sie sich inspirieren und: Bleiben Sie gesund!

Ihr
Jürgen Hüller